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19. November 2018  
 

Antrag: Sanierung K 1001 

 

Sehr geehrter Herr Landrat, 

 

die Fraktionen  Freie  Wähler und CDU stellen  folgenden Antrag: 

 

Der Kreistag möge beschließen, die Kreisstraße K 1001 Ehningen – Holzgerlingen 

einschließlich der Ortsdurchfahrt Mauren zu sanieren und die Streckenführung an 

einigen  Stellen, wo notwendig,  im Sinne der Verkehrssicherheit  anzupassen. 

 

Begründung:Die Sanierung der SK 1001 ist im Straßen -Unterhaltungsprogramm 

erst für die Jahr 2021 und 2022 vorgesehen. 

 

Aufgrund der Baumaßnahmen an der A 81 von Böblingen – Hulb bis zum 

Vaihinger Kreuz mit der Überdeckelung der Fahrbahn zwischen Böblingen und 

Sindelfingen, ist mit mehr Ausweichverkehr auf der K 1001 zu rechnen. 

 

Der Zustand der Straße ist heute schon nicht mehr hinnehmbar. Die 

Verkehrssicherheit muss in jedem Fall durch die Sanierung der Straße 
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entscheidend verbessert werden. Dazu sind an einigen wenigen Stellen 

Veränderungen an der Streckenführung vorzunehmen. 

 

Im Gegenzug könnte die Sanierung der K 1077 zwischen Ehningen und 

Gärtringen zurückgestellt werden. Der Grunderwerb für diese Straße ist auch noch 

nicht abgeschlossen. 

 

Damit wäre auch die Finanzierung für die Sanierung der K 1001 sicher gestellt. 

 

 

 

Thomas Sprissler    Helmut J. Noë 


